



# "Bripda Billy Sambangi Warga Desa Buniwangi dalam Giat Door To Door System, Kapolsek Surade Tekankan Program Aa Dede"

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 3, 2023 - 17:23

**LAPORAN KEGIATAN**

## GIAT DDS DESA BUNIWANGI POLSEK SURADE



*"Bripda Billy Sambangi Warga Desa Buniwangi dalam Giat Door To Door System, Kapolsek Surade Tekankan Program Aa Dede"*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPDA BILLY, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, 3 Desember 2023,

mulai pukul 09.00 hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang warga tersebut, BRIPDA BILLY menyampaikan salam hormat serta memberikan himbauan kepada masyarakat setempat. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk membangun silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Buniwangi.

Selain itu, BRIPDA BILLY juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam dialog yang terjalin, Bhabinkamtibmas membuka ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan masukan terkait keamanan dan kondisi di Desa Buniwangi. Giat ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M, mengapresiasi giat yang dilakukan oleh Bripda Billy. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan bebas dari tindak kejahatan.

Dalam penutupan laporannya, Bripda Billy mengajak warga untuk bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan menghidupkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling). Langkah ini diharapkan dapat mengurangi potensi tindak pidana, khususnya pencurian.